

A2 - 7.10.2013



Markus Friauff, Sängerin Judith Kadel, Keke Küchenmeister (vorne) von Online rocken die Zuckmayer-Halle.

Foto: hzb/Judith Wallerius

# Judith rockt Nackenheim

**KONZERT** Online und drei weitere Bands heizen Publikum in Zuckmayer-Halle ein

Von Nadja Kaufmann

**NACKENHEIM.** Die Nackenheimer pflegen ein gutes Miteinander: Ob Vereine, Unternehmen oder Gemeinde, man unterstützt sich gegenseitig. So fand am Samstag in der Carl-Zuckmayer-Halle bereits die zweite Auflage von „Nackenheim rockt“ statt. Zu dem Live-Event mit vier Bands hatte Veranstalter Nau Tilus Events die Freiwillige Feuerwehr Nackenheim mit ins Boot geholt. Die Ortsgemeinde Nackenheim stellte die Carl-Zuckmayer-Halle zur Verfügung.

Markus Nau von Nau Tilus Events brachte für die Rock-Nacht mit Online und High Knees zwei bekannte Cover-Bands nach Nackenheim. „Online ist unser Haupt-Act. Viele kennen die Band von den rheinhessischen Weinfesten“, so Nau. Ihre eigenen Songs spielten die College-Rock-Band Uncle Herb und die Metal Rocker von Van Dancko. Los ging es mit den

„High Knees“, die soliden Rock der Siebziger spielten und mit Hits von Deep Purple, Lynyrd Skynyrd und AC/DC die Rock-Nacht eröffneten. Drei Kameras der Bühnentechnik brachten die Show auf zwei 100-Zoll Screens, die die Bühne eindrucksvoll einrahmten.

» Wir wollen die Carl-Zuckmayer-Halle als Veranstaltungsort bekannter machen. «

JUTTA SCHÖPPENTHAU,  
Mitarbeiterin der Ortsverwaltung

Spätestens mit Top Act Online, der wohl bekanntesten Coverband in Rheinhessen, hielt niemand mehr still. Sängerin Judith heizte mit ihrer eindrucksvollen Stimme den Gästen richtig ein. Online spannte den Bogen mit Hits der 80er (Billy Jean von Michael Jackson) bis hin zu aktuellen Chart-Hits von Adele (Rolling to the Deep) oder Bruno

Mars (Locked Out of Heaven).

Stärken konnten sich die Gäste am Stand der Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim, die den Verkaufserlös zu 100 Prozent für die Modernisierung ihrer Fahrzeuge einsetzen wollte. „Wir möchten uns vom Erlös eine Sondersignalanlage mit Durchsage-Einheit anschaffen“, so Bernward Bertram, Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim. Der Erlös wird zusammen mit Geldern des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim und von Sponsoren dazu genutzt, den Mannschaftswagen bis Ende des Jahres mit der modernen Technik auszurüsten.

Denn die Feuerwehr sei nicht nur in der Verbandsgemeinde Bodenheim im Einsatz, sondern aufgrund der speziellen Ausbildung einiger Mitglieder auch im gesamten Kreisgebiet, erklärte Bertram. Genau für diese längeren Fahrten über B9 und Autobahn eigne sich die Sondersignalanlage.

Die Durchsage-Einheit werde dazu genutzt, die Bevölkerung bei Gefahren wie zum Beispiel Hochwasser, Stromausfall oder wie zuletzt bei der drohenden Polderflutung zu benachrichtigen, so der Wehrführer weiter.

Die Ortsgemeinde Nackenheim begrüßt Veranstaltungen wie „Nackenheim rockt“. Jutta Schöppenthaus, Mitarbeiterin der Ortsverwaltung, erklärte: „Wir wollen die Carl-Zuckmayer-Halle als Veranstaltungsort bekannter machen.“ „Nackenheim rockt“ sei eine gute Möglichkeit, für die Halle zu werben. Deshalb verzichtete die Ortsverwaltung ausnahmsweise auf die Hallenmiete. Auch wenn die Rahmenbedingungen stimmten, hätten sich alle Beteiligten etwas mehr Publikum gewünscht. Obwohl die Jugendfeuerwehr in Nackenheim Handzettel verteilt, Plakate aufgehängt hatte und im Internet für die Veranstaltung geworben wurde, hätten noch mehr Gäste in die Halle gepasst.